



INVESTIGACIÓN | JORNADAS

Las jornadas de mujeres científicas de la región baten un récord de ponentes y asistentes

Participarán 70 profesionales y se podrán seguir por Youtube. La UBU es la encargada de su organización

DB / BURGOS

Bajo el lema *La aventura de la Ciencia y la Tecnología*, hoy y mañana se celebrarán de forma telemática las Jornadas de Investigadoras de Castilla y León, que alcanzan su séptima edición superando todos los registros al contar con más de 70 ponentes y cerca de 200 personas inscritas. Las sesiones podrán seguirse en directo a través del canal de Youtube del evento.

Organizadas por las cuatro uni-

versidades públicas de Castilla y León, en colaboración del Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana (Cenieh), tienen como fin último respaldar y visibilizar el trabajo y el talento de las científicas de la Comunidad, un colectivo formado por más de 2.890 mujeres en todas las ramas y sectores de conocimiento, según los últimos datos estadísticos de I+D del INE correspondientes a 2019.

La actividad está coordinada en esta ocasión por la UBU y se desa-

rollará en sesiones de mañana y tarde. En cada una de ellas, dos investigadoras sénior de alto nivel ofrecerán una visión general de sus líneas de trabajo en ponencias de 30 minutos y posteriormente se abrirá un debate de 15 minutos. Después llegará el turno de ocho jóvenes científicas posdoctorales, doctorandas y estudiantes de fin de máster y grado, que presentarán sus proyectos en comunicaciones orales de 10 minutos. A ellas, y como novedad de esta edición, se su-

marán otra treintena de investigadoras noveles que darán a conocer sus estudios a través de videos con un formato ágil y atractivo.

La participación en las diferentes modalidades, así como la asistencia a las jornadas (previa inscripción) tiene un reconocimiento de 0,5 créditos para los estudiantes de grado o máster, mientras que para los de doctorado serán consideradas como una actividad transversal de su programa.

El cartel de científicas veteranas

de Burgos está compuesto por María Martínón Torres, directora del Cenieh, y Rocío Barros García, del Centro de Investigación en Materias Primas Críticas (Iccram) de la UBU. En cuanto a la sesión que corresponde a Valladolid, participarán Dolores del Campo, jefa del área de Termodinámica y Medioambiente del Centro Español de Metrología, y Ana Sánchez, catedrática de Fisiología de la Facultad de Medicina del campus vallisoletano. De igual forma, intervendrán María Jesús Santos, profesora titular del departamento de Física Aplicada de la Universidad de Salamanca; Susana Lagüela, directora de la Cátedra Iberdrola VIII Centenario; María Martínez, investigadora Ramón y Cajal del Instituto de Ganadería de Montaña, y Leonor Calvo Galván, catedrática de Ecología de la Universidad de León.